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100 дней с инаугурации  
главы го богданович     

КолонКа редаКтора

заканчивается ïîäïиска  
на ãаçетó «народное сËово»  

на 2 ïîлóãîäие 2012 ãîäа
Подпишись  

на «Народное слово»  
и выиграй Приз - 

один из двух мешков сахара!
Призы предоставил наш спонсор –  

«сКБ-банк»

оставайтесь с нами!

Погода
ВТ, 26.06.:
+12, +24 0С
С-В, 4 м/с.
Магнитных 
бурь нет.

СР, 27.06.:
+11, +23 0С
Сев., 5 м/с.
Магнитных 
бурь нет.

ЧТ, 28.06.:
+10, +25 0С
Сев., 4 м/с.
Магнитных 
бурь нет.
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К дате

В летние каникулы у подростков 
появляется больше возможностей 
заработать. Центр занятости (ЦЗ) 
много лет помогает трудоустроиться 
ребятам в возрасте от 14 до 18 лет.

С 1 января 2012 года ЦЗ заключил 
девять договоров с организациями и 
предприятиями ГО Богданович. По-
стоянные партнеры службы занятости 
по трудоустройству молодежи – ОАО 
«Хлебокомбинат», ООО «Богданович-
ский мясокомбинат», ИП Кузнецов. В 
этом году принять подростков на ра-
боту готовы ООО «БМК», ЗАО «ПМК-2», 
МУП «Благоустройство», ОАО «Транс-
порт» и ООО «Жилье». Также подростки 
устраиваются и на молодежную биржу 
труда УКМПиИ.

С начала года для временного 
трудоустройства в центр занято-
сти обратилось 160 подростков. По 
программе «Организация временного 
трудоустройства несовершеннолетних 
граждан в возрасте от 14 до 18 лет» с 
материальной поддержкой от центра 
занятости из числа обратившихся 
трудоустроено 142 человека. Работа у 
подростков разная, но каждая требует 
желания и трудолюбия.

В зимнее время подростки занима-
лись уборкой снега и заливкой катков. 
Сейчас они благоустраивают город: 
проводят уборку в парках, скверах, на 
центральной площади, на территориях 
школ и учреждений культуры. Высажи-
вают цветочную рассаду на клумбах го-
рода. Организовывают и проводят досу-
говые мероприятия в дворовых клубах, 
занимаются курьерской работой.

На некоторых предприятиях учащи-
еся заняты подсобными работами по 
уборке территории. На мясокомбинате, 
к примеру, работают мойщиками посу-
ды, склейщиками упаковочных коробок, 

кухонными рабочими в столовой. На 
хлебокомбинате в хлебном и конди-
терском цехах помогают на сортировке, 
учатся украшать готовую продукцию.

Уважаемые богдановичцы!
Сердечно поздравляем всех молодых 

граждан с Днём молодёжи!
Молодость – это пора поиска и время 

надежд. именно сейчас вам присуще 
чувство уверенности в собственных силах, 
способное помочь в достижении успехов 
в различных областях, в том числе спорте, 
политике, бизнесе. Россия стремительно 
развивается, и её дальнейшая судьба на-
прямую зависит от того, насколько вы будете 

способны мобилизовать свои духовные и 
физические силы на благо России в целом. 
Мы ждём от вас новых идей и нестандарт-
ных решений, способствующих росту уровня 
жизни. Поздравляем с праздником и желаем 
всем вам хорошего настроения, реализации 
ваших планов и удачи!

В.А. МоскВин,  
глава Го Богданович;

Б.Б. ГурМАн,  
председатель Думы Го Богданович. 

Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муни-
ципального вестника» №27: постановления, 
решения, документы администрации и Думы 
ГО. Ознакомиться с ним можно в любой муници-
пальной библиотеке, администрациях сельских 
территорий.



Заработать может каждый. 
Было бы желание
27 июня – день молодежи россии

Окончание на 2-й стр.
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КаК хоЗяйствуем

и н ф РаС т Р У кт У Ра жилищно-
коммунального хозяйства – система 
сложная, требующая постоянного 
ремонта и развития, а соответственно, 
и вложения серьезных финансовых 
средств – собственных и привлечен-
ных со стороны. О том, как ведется 
эта работа в нашем городском округе, 
мы побеседовали с ведущим специ-
алистом администрации городского 
округа Богданович по вопросам 
ЖкХ и энергосбережения Сергеем 
куминовым.

– Сергей Александрович, существу-
ет ли какой-либо план по развитию 
системы ЖКХ или мероприятия про-
водятся в авральном порядке, по мере 
необходимости?

– Постановлением Думы ГО Богда-

нович № 37 от 27 мая 2010 года была 
утверждена разработанная «Програм-
ма комплексного развития коммуналь-
ной инфраструктуры ГО Богданович 
на 2010-2020 годы». Это документ, 
содержащий комплекс мероприятий, 
направленных на решение приоритет-
ных для городского округа Богданович 
задач в области жилищно-коммуналь-
ного хозяйства и ресурсосбережения. 
Цель Программы – повышение ка-
чества и надежности предоставляе-
мых населению коммунальных услуг, 
а также снижение их стоимости с 
помощью развития и модернизации 
коммунального хозяйства округа, об-
новления его основных фондов, при-
менения инновационных технологий 
и методов управления. Она включает 
6 разделов: теплоснабжение, водо-
снабжение, водоотведение, газоснаб-
жение, электроснабжение, утилизацию 
твердых бытовых отходов. На период 
2010-2020 годов предусмотрено про-

вести в рамках этой программы 202 
мероприятия.

– Что было сделано в этом плане в 
прошедшем году?

– В 2011 году проделана серьезная 
работа. На этот год было запланировано 
проведение 58 мероприятий, на деле же 
полностью или частично их было про-
ведено ровно сто.

В рамках раздела «Теплоснабже-
ние» была проведена модернизация ко-
тельной фарфорового завода, подающей 
тепло в северную часть города. Здесь был 
капитально отремонтирован котел, за-
менен сетевой насос, отремонтирована 
кровля и дымовая труба. Реализовало 
это мероприятие общей стоимостью в 
13 миллионов рублей ГУП СО «Облком-
мунэнерго».

Проведен первый этап техническо-
го перевооружения котельной № 1 
(улица Партизанская, 8-а) ООО «ТЭК» 
на общую сумму в четыре миллиона 

сто мероприятий по развитию ЖКх
«Программа комплексного развития коммунальной инфраструктуры 
Го Богданович на 2010-2012 годы» в 2011 году перевыполнена

Окончание на 2-й стр.

Подростки с молодежной  биржи труда занимаются уборкой территории парка за ДикЦ. на снимке: 
евгений Ощепков, Юрий турманов и Денис Быков.
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Газета помогает 
отчаявшимся

Практически ежедневно в редакцию 
обращаются читатели (чаще всего звонят 
по телефону), чтобы рассказать о своих 
проблемах. и это объяснимо. как я уже 
неоднократно писала, зачастую газета 
становится последней инстанцией, куда 
с жалобой приходят люди, отчаявшиеся 
решить свой вопрос самостоятельно.

Однако бывают и другие звонки. 
«Здравствуйте, не могли бы вы прислать 
корреспондента?» – как правило, так на-
чинаются подобные телефонные разгово-
ры. На вопрос: «Зачем?» в ответ зачастую 
слышишь, что «у нас крыша течет» или 
«лужа у входа разлилась – не пройти, не 
проехать» и т.д.

Когда начинаешь интересоваться, а куда 
обращался позвонивший для решения 
своей проблемы, встречаешь непонима-
ние. Мол, я же позвонил вам, а вы – газета, 
вот и решайте проблему. Один из читате-
лей вообще заявил, что «в Екатеринбурге 
за такие новости даже деньги дают, а вы 
чего-то еще спрашиваете»…

Хочу пояснить. Да, многие областные 
телеканалы перешли на денежные отно-
шения со своими зрителями. Но именно за 
получение новости. Протекающая крыша, 
лужа во дворе и тому подобное вряд ли 
кто назовет новостью. Это не новость,  
а проблема.

Бесспорно, каждую проблему, даже са-
мую маленькую, надо решать. но начинать 
это делать нужно самим. Обращаться в 
обслуживающую организацию, в управ-
ляющую компанию и т.д. Лучше, конечно, 
делать это письменно, составляя жалобу 
в двух экземплярах, чтобы один из этих 
документов оставался у вас на руках, как 
подтверждение ваших действий.

Но если на все ваши претензии те, кто 
обязан был на них реагировать, не сделал 
этого, вот тогда-то все основания есть идти 
жаловаться дальше. В том числе и к нам 
в редакцию. Ведь посудите сами: в нашем 
городском округе проживает 40,2 тысячи 
человек (от 18 лет и старше), а корреспон-
дентов в редакции работает всего трое. Вот 
и вся арифметика.

Надеюсь на понимание.
Светлана СОбОлевА. 

в следующем номере:  
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в Коридорах  
власти

кООРДинаЦиОнный совет 
по реализации целевой облас-
тной программы «Уральская 
деревня» провел сегодня испол-
няющий обязанности заместите-
ля председателя правительства 
Свердловской области илья 
Бондарев. В совещании приняли 
участие представители 17 ми-
нистерств и ведомств, которые 
задействованы в формировании 
программы.

Напомним, программа «Ураль-
ская деревня» стартовала в реги-
оне в 2012 году и рассчитана до 
2015 года. Она призвана решить 
две задачи - обеспечить рост 
производства сельскохозяйс-
твенной продукции и укрепить 
продовольственную безопас-
ность региона, а также создать 
достойные условия для жизни 
селян. В реализации программы 
принимают участие все министерс-
тва и департаменты Свердловской 

области. Функции координатора 
«Уральской деревни» возложены на 
министерство сельского хозяйства 
и продовольствия.

Выступая на совещании, Илья Бон-
дарев напомнил собравшимся, что на 
днях были приняты постановления 
правительства Свердловской области 
по внесению изменений по всем об-
ластным целевым программам.

«В связи с этим в срок до 1 июля 
каждое ведомство, участвующее в 
реализации «Уральской деревни»,  
должно предоставить актуальную 
информацию о программных ме-
роприятиях, сроках выполнения 
и объемах расходов. Эти данные 
позволят своевременно внести 
коррективы в программу, чтобы в 
целом выполнить все намеченные 
ранее показатели», - отметил Илья 
Бондарев.

Как сообщалось ранее, предпо-
лагается, что на финансирование 
предусмотренных в программе 
мероприятий за 4 года будет на-
правлено более 44,5 миллиарда 
рублей из федерального, областного 
и местного бюджетов, а также из вне-
бюджетных источников.

Таким образом, за четыре года 

Свердловская область должна будет 
значительно увеличить производство 
собственных продуктов питания.

Заработная плата селян к 2015 
году должна составить не менее 
20,8 тысячи рублей (уровень 2011 
года - 13 тысяч рублей), уровень 
безработицы снизиться до 3 про-
центов (уровень 2011 года - 4,5 
процента).

До 100 процентов должен быть 
доведен охват сельского населения 
услугами торговли.

Для привлечения  молодых специ-
алистов на село за 4 года планируется 
построить более 30 тысяч квадратных 
метров жилья, обучить 1,2 тысячи 
предпринимателей из сельских тер-
риторий.

Кроме того, до 2015 года планиру-
ется построить свыше 30 километ-
ров новых и отремонтировать 169 
километров сельских автодорог.

Также на селе предстоит построить 
8 новых школ и отремонтировать 54, 
закупить свыше 460 школьных авто-
бусов. Дополнительно должны быть 
открыты 19 детских садов, 15 общих 
врачебных практик.

Департамент информационной 
политики губернатора.

Как рассказала начальник отдела тру-
доустройства центра занятости Марина 
Валова, особое внимание уделяется 
несовершеннолетним, которые 
нуждаются в социальной защите. 
Так, с начала этого года трудоустроено 
38 подростков из малообеспеченных, 
многодетных и неполных семей, а так-
же шесть подростков, находящихся под 

опекой, и четверо, состоящих на учете 
в ТКДНиЗП.

При трудоустройстве несовершен-
нолетних соблюдаются все требова-
ния трудового законодательства. С 
подростками заключаются договоры 
на определенный срок с сокращенной 
продолжительностью рабочего времени 
в зависимости от возраста работника.

На реализацию программы по вре-

менному трудоустройству несовершен-
нолетних из федерального бюджета 
выделено более 450 тысяч рублей для 
материальной поддержки каждого 
работающего подростка. Ежемесяч-
но эта сумма составляет 1466 рублей 
на человека. Таким образом, центр 
занятости оказывает подросткам 
материальную поддержку дополни-
тельно к заработной плате, которую 

начисляет работодатель.
 Получается, что за период летнего 

отдыха молодой человек может непло-
хо заработать, а значит, с пользой про-
вести каникулы. Да и намного приятнее 
видеть работающих подростков, чем 
тех, которые сидят на лавочке и грызут 
семечки, шелуху от которых потом бу-
дут подметать их сверстники.

 елена ПАСюКОвА.

Заработать может каждый. Было бы желание
Окончание. Нач. на 1-й стр.

министерства и ведомства региона  
обсудили реализацию программы 
«уральская деревня»

ДОВОльны ли Вы РаБОтОй 
СлУЖБ ЖкХ  

и БытОВОгО ОБСлУЖиВания?

Да, вполне

50%

Обе службы работают плохо

41,7%

ЖКХ – да, быта – нет

8,3%

0%

Иногда работают плохо

К их работе равнодушен

0%

в опросе участвовало 24 человека.

По материалам сайта «НС» –  
www.narslovo.ru

сто мероприятий по развитию ЖКх
рублей, 3,2 миллиона из которой вы-
делили бюджеты различных уровней, 
остальные внесло предприятие. На 
этом объекте установлены два новых 
энергоэффективных котла с авто-
матической системой управления и 
полностью заменена система газос-
набжения.

МУП «БТС» провело замену 941 метра 
тепловых сетей в двухтрубном исполне-
нии на сумму в 2,7 миллиона рублей, 1,5 
миллиона из них выделил местный бюд-
жет. На бюджетные средства в 2011 году 

было проведено массовое оснащение 
муниципальных учреждений приборами 
учета потребляемых ресурсов (45 прибо-
ров на холодное водоснабжение, 21 – на 
горячее водоснабжение и 40 приборов 
учета тепловой энергии), на это затра-
чено 7,1 миллиона рублей.

Сельскую котельную в Коменках 
заменили на современную блочную 
мощностью в один мегаватт, не нуж-
дающуюся в оперативном персонале, 
затраты бюджета составили два мил-
лиона рублей.

По разделу «Водоснабжение» на 

Богдановичских водозаборных соору-
жениях была введена в эксплуатацию 
установка по очистке воды диокси-
дом хлора ДХ-100. Это мероприятие 
позволило обеспечить водой высокого 
качества без применения опасного хло-
ра 72 процента жителей ГО Богданович 
(до этого такой водой были обеспечены 
лишь жители поселка Полдневой и села 
Троицкого). Исполнителем данного 
мероприятия выступило ООО «Водока-
нал», инвестировавшее в установку 0,9 
миллиона рублей, столько же выделил 
и местный бюджет. «Водоканалом» и 
МУП «Сельжилфонд» в 2011 году было 
заменено 1712 метров сетей холодного 
водоснабжения на общую сумму в 2,1 
миллиона рублей, из них 0,9 миллиона 
– средства местного бюджета.

Газоснабжение. В рамках этой ста-
тьи в 2011 году было построено 21,6 
километра газопроводов. Их строи-
тельство потребовало вложения 22,7 
миллиона рублей, из которых 20,2 
миллиона были получены из федераль-
ного и областного бюджетов, местному 
бюджету это мероприятие обошлось в 
1,5 миллиона рублей. Газифицировано 
414 квартир и индивидуальных жилых 
домов, на предоставление беспроцен-
тных ссуд пенсионерам и малообеспе-
ченным семьям из местного бюджета 
было направлено 650 тысяч рублей.

Электроснабжение. В прошедшем 
году ГУП СО «Облкоммунэнерго» на собс-
твенные средства (14,5 миллиона рублей) 
построило две кабельных линии электро-

передачи на 6 киловольт на центральные 
распределительные пункты № 1 и № 2, 
тем самым значительно повысив надеж-
ность электроснабжения южной части 
города, и отремонтировало 11 трансфор-
маторных подстанций, а также заменило 
на современные блочные еще семь таких 
подстанций, затратив 6,9 миллиона. ОАО 
«МРСК Урала» провело этап реконструк-
ции подстанции 110 киловольт «Тыгиш» 
по модернизации телемеханики на сумму 
14,7 миллиона рублей. Эта же компания на 
сумму в 4,2 миллиона рублей построила 
воздушные линии электропередачи 6 и 
10 киловольт и трансформаторную под-
станцию в Байнах. И это лишь наиболее 
крупные мероприятия 2011 года.

– А что запланировано сделать в году 
нынешнем?

– Работы предстоит немало. Заплани-
ровано завершение технического пере-
вооружения котельной № 1, оснащение 
многоквартирных домов приборами 
учета тепловой энергии с частичным 
финансированием из бюджета, замена 
1,4 километра тепловых сетей и 5,3 
километра сетей холодного водоснабже-
ния. Планируется ввод в эксплуатацию 
пяти котлов наружного исполнения для 
отопления жилья и объектов соцсферы 
в Ильинском с ликвидацией сельской 
котельной. Будет разработана проектно-
сметная документация к строительству 
водопровода Богданович-Коменки, про-
должится газификация.

вопросы задавал  
Александр КОлОСОв.
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Окончание. Нач. на 1-й стр.

Монтаж новых теплообменников в котельной №1 производят работники ремонтной бригады 
котельного оборудования ООО «тЭк» алексей Прожерин и Павел Свалов.
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Здравоохранение

ПО инфОРМаЦии, предоставлен-
ной руководителем Богдановичского 
бюро N 24 главного бюро медико-со-
циальной экспертизы по Свердлов-
ской области надеждой трушковой, в 
2011 году среди взрослого населения 
гО Богданович впервые признано ин-
валидами 272 человека, в том числе 
26 детей и подростков в возрасте до 
18 лет.

Структура инвалидности взрослого 
населения по классам болезней несколь-
ко отличается от областной. Так, в нашем 
городском округе на первом месте 
– инвалидность по злокачественным 
новообразованиям, на втором месте 
– по заболеваниям органов кровообра-
щения (по области наоборот – на первом 
месте – заболевания системы кровооб-
ращения, а злокачественные новообра-
зования – на втором), на третьем месте, 
как и в целом по области, – инвалидность 
по заболеваниям костно-мышечной 
системы.

– Снижение показателей инвалид-
ности по заболеваниям системы крово-
обращения я могу объяснить несколь-
кими причинами, – говорит Надежда 
Николаевна, – во-первых, пациентов с 
такими диагнозами, как ишемическая 
болезнь сердца, нарушение сердечного 
ритма, пороки сердца, стали успешно 
оперировать, после чего нередко люди 
становятся полностью трудоспособными. 
Во-вторых, сегодня появились стандар-
ты лечения гипертонической болезни, 

стенокардии, когда врач индивидуально 
подбирает лекарственные препараты, со-
гласно стандарту лечения, а от пациента 
требуется соблюдение обязательности 
и регулярности приема. Что касается 
увеличения числа онкологических 
больных, то это объясняется тем, что 
в последние несколько лет активно 
проводится диспансеризация работа-
ющего населения, в ходе которой и вы-
являются такие пациенты. И это хорошо, 
потому что онкологическое заболевание, 
выявленное на ранней стадии, неплохо 
поддается современному лечению, и 
человек излечивается полностью.

 Согласно статистике инвалидность 
среди мужского населения нашего ГО 
выше, чем среди женского. Этот факт я 
объясняю тем, что мужчины не обращают 
внимания на начальные симптомы забо-
левания. Наблюдается рост инвалидности 
по злокачественным образованиям пред-
стательной железы, поэтому мужчинам 
после 45 лет рекомендую обращаться 
к урологу с профилактической це-
лью. Тем более у нас в ЦРБ проводится 
достаточно достоверный анализ на ПСА 
(онкомаркер рака простаты), а также 
работают опытные врачи. Женщинам 
необходимо ежегодно проходить об-
следование в женской консультации, 
проходить УЗИ и маммографию. С 
целью раннего выявления рака легких 
необходимо ежегодно проходить флюо-
рографию, не курить, ведь практически 
в 100 процентах случаев рак возникает 
у курящих.

Если говорить о болезнях костно-мы-
шечной системы, то сегодня наблюда-
ется рост инвалидности у больных 
с деформирующим остеоартрозом, 

особенно страдают женщины. Главная 
причина – распространение остеопороза. 
Это заболевание несложно профилакти-
ровать. В основе – полноценное питание, 
содержащее кальций, умеренные физи-
ческие нагрузки, и главное – отказ от 
курения, которое почти стопроцентно ве-
дет к возникновению этого заболевания. 
Очень часто артрозы суставов нижних 
конечностей возникают при избыточном 
весе, и порой для уменьшения страданий 
надо просто снизить вес.

В 2011 году первично установлена 
группа инвалидности семерым богда-
новичцам с ВИЧ-инфекцией, в 2010 году 
таковых было шестеро.

Медико-социальная экспертиза в РФ 
жестко регламентирована законами 
и приказами министерства здраво-
охранения РФ. Основными задачами 
учреждения медико-социальной экспер-
тизы являются не только установление 
структуры и степени ограничения жиз-
недеятельности человека, но и опреде-
ление потребности в мерах социальной 
защиты, включая реабилитацию. Для 
пациентов готовится индивидуальная 
карта реабилитации, включающая че-
тыре раздела.

 Профессиональная реабилитация. 
Для каждого пациента разрабатываются 
рекомендации, касающиеся условий 
труда, исходя из заболевания, которое 
привело человека к инвалидности. Эти 
рекомендации обязательны для вы-
полнения работодателем. Кроме того, 
рекомендуется переобучение и обучение 
новой профессии, особенно лицам моло-
дого возраста.

Медицинская реабилитация. Па-
циенту рекомендуется (по показаниям) 

санаторно-курортное лечение, коррекци-
онная хирургия, лекарственные средства, 
эндопротезирование крупных суставов, 
клапанов сердца. Для инвалидов подоб-
ные вмешательства бесплатны.

Технические средства реабилита-
ции. По заключению лечащих врачей 
в карте указывается, в каком именно 
средстве реабилитации нуждается па-
циент, например, в инвалидном кресле, 
костылях и других технических средс-
твах. Они выдаются бесплатно фондом 
социального страхования.

Социальная реабилитация. Этот 
раздел, как правило, реализуют специа-
листы по реабилитации УСЗН, они сооб-
щают инвалидам информацию о льготах, 
проводят консультации по социально-
трудовой адаптации и т.д.

О том, что вся реабилитационная 
работа проведена, специалисты соответ-
ствующих служб ставят в карте отметку.

В этом году приказом министерства 
здравоохранения и социального развития 
РФ N60-н от 26.01.2012 г. внесены опре-
деленные изменения в приказ N1013-н 
от 23.12.2009 года. Так, если ранее третья 
степень ограничения трудоспособности 
обозначала неспособность или невозмож-
ность (противопоказанность) человека к 
любой трудовой деятельности, то сейчас 
эти инвалиды первой группы (третья 
степень нарушения способности к труду) 
могут работать «…со значительной помо-
щью других лиц». То есть новая формули-
ровка дает право инвалиду, например, по 
зрению, работать либо на производстве, 
либо дома, прибегая к помощи близких 
людей, что позволит ему улучшить свое 
материальное благополучие.

Ольга СмИрНОвА. 

вы сПрашивали

«Я живу в Байновской сельской тер-
ритории, а хочу взять под опеку ребен-
ка из города. Должна ли я забрать его 
к себе домой? Может быть, возможно 
раздельное проживание с ребенком?

е. морозова».
На вопрос отвечает специа-

лист отдела семейной политики, 
опеки и попечительства, соци-
альных гарантий и льгот УСЗН 
Ирина Егорова:

– Согласно Гражданскому кодексу 
РФ (ч. 2, ст. 36) опекун обязан про-
живать совместно с подопечным. 
Под «совместным» подразумевается 
проживание в одном жилом помеще-
нии (квартире, доме). В противном 
случае опекун не сможет выполнять 
свои обязанности, а именно забо-

титься о содержании и воспитании 
подопечного, обеспечивать уход за 
ним. При раздельном проживании 
опекун не сможет в полной мере 
воспитывать ребенка. Опекун 
должен следить за тем, чтобы подо-
печный посещал школу, развивался 
физически, психически, духовно и 
нравственно. 

Нередки случаи, когда после окон-
чания школы подопечный поступает 
в учреждение профобразования, 
находящееся в другом городе, и ему 
предоставляется жилье (например, 
общежитие). Связь с ребенком и 
опекуном не теряется и в этом случае, 
ведь подопечный на выходные дни 
приезжает домой. Нельзя забывать, 
что опекуны имеют такие же пра-
ва и обязанности, как и любые 
родители, с той лишь разницей, что 
опекуны получают дополнительную 

государственную материальную под-
держку по причине того, что ребенок 
остался без попечения родителей. В 
случаях ненадлежащего выполнения 
опекуном своих обязанностей, в том 
числе при использовании им опеки 
в корыстных целях или при остав-
лении подопечного без надзора и 
необходимой помощи, орган опеки 
и попечительства может отстранить 
опекуна от исполнения им обязан-
ностей и принять необходимые меры 
для привлечения виновного к ответс-
твенности – административной или 
уголовной.

Каждые полгода специалисты 
УСЗН выезжают в семьи, на воспи-
тании которых имеются дети, ос-
тавшиеся без попечения родителей. 
Поэтому, если семья меняет место 
жительства, то органы опеки и по-
печительства об этом должны быть 
своевременно оповещены.

мужчины чаще женщин 
становятся инвалидами
в 2011 году увеличилось количество людей, ставших инвалидами

в тему

СУщеСтВУет ряд учебных заведе-
ний, профилированых на обучение 
людей с ограниченными возможнос-
тями здоровья.

Так, по данным УСЗН, сегодня пос-
тупило три предложения от учебных 
заведений на обучение инвалидов. Два 
из них располагаются на территории 
Свердловской области – это Камыш-
ловское профессиональное училище-
интернат для инвалидов и Сысертский 
социально-экономический техникум 

«Родник» (центр реабилитации инвали-
дов). Третье – Кунгурский техникум-
интернат минздравсоцразвития России 
располагается в Пермском крае.

Абитуриентам предлагается обучение 
на базе 9 и 11 классов. Среди возможных 
будущих профессий: портной верхней 
(легкой) одежды, закройщик, оператор 
ЭВМ, коммерсант (в торговле), тракто-
рист-машинист и многие другие.

Более подробную информацию об этих 
учебных заведениях (условия приема и 
обучения, предлагаемые профессии, кон-
тактные данные и т.д.) можно посмотреть 
на официальном сайте городского округа 
Богданович (www.gobogdanovich.ru).

Светлана еремеевА. 

есть возможность обучитьсяВпервые установлена группа инвалидности

По данным богдановичского бюро № 24 медико-социальной экспертизы.
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- установлена группа  инвалидности
- из них - в трудоспособном возрасте

218
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272
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совместное проживание обязательно

Почта «нс»

Зданию нашего де-
тского сада давно уже 
был необходим ремонт 
кровли. Я обратилась за 
помощью к руководству 
нашего города – главе 
Владимиру Александ-
ровичу Москвину, пред-
седателю Думы Борису 
Борисовичу Гурману и 
нашла поддержку. Благо-
даря руководству огне-
упорного завода в лице 
генерального директора 
Евгения Павловича Абра-
мова и его заместителя по 

управлению персоналом 
и социальным вопросам 
Владимира Александро-
вича Колмакова, оказав-
шим нашему детскому 
саду благотворительную 
помощь, теперь крыша в 
здании детского сада не 
течет. Выражаю благо-
дарность за руководство 
на объекте и мастеру Ан-
дрею Николаевичу Пост-
никову. Спасибо всем, кто 
не остался равнодушным 
и помог решить нашу 
проблему.

юлия ЧеКАНОвА,  
заведующая  

детским садом N 45. 

Завод оказал детсаду 
благотворительную  
помощь
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богданович; администрация городского 
округа богданович
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начало работы – 28 июня, в 10:00 часов, в зале 
заседаний на 3 этаже здания администрации по адресу: 
г. Богданович, ул. Советская, 3.

на заседании Думы городского округа Богданович 
предполагается рассмотреть следующие вопросы:

1. О внесении изменений и дополнений в решение 
Думы ГО Богданович от 30.12.2011г. № 103 «О бюджете 
городского округа Богданович на 2012 год». 

2. О внесении изменений в Устав городского округа 
Богданович. 

3. О внесении изменений в решение Думы МО 
«Богдановичский район» от 22.12.2005 года № 92 «О 
пенсионном обеспечении главы городского округа 
Богданович, депутатов и муниципальных служащих 
городского округа Богданович».

4. О внесении изменений в решение Думы МО 

«Богдановичский район от 06.10.2005 № 66 «Об уста-
новлении на территории МО «Богдановичский район» 
земельного налога».

5. Об утверждении схемы избирательного округа 
для проведения повторных выборов депутата Думы 
городского округа Богданович по многомандатному 
избирательному округу № 2 в октябре 2012 года.

6. Разное.

КонКурсы

итОги районного тура областного 
конкурса, который прошел под на-
званием «Учителями славится Рос-
сия», подведены в Центре детского 
творчества. Детский конкурс видео- и 
слайдфильмов проводится Сверд-
ловским региональным отделением 
Всероссийского педагогического 
собрания с целью позитивного осве-
щения учительской деятельности.

 Всего в муниципальном этапе при-
няли участие шесть образовательных 
учреждений (четыре сельских и два го-
родских). В видеоработах учащихся пред-

ставлены как ветераны педагогического 
труда, так и молодые педагоги.

Первое место в районном туре присуж-
дено Марии Комленко, 17 лет, участнице 
творческого объединения «Школьная пла-
нета» ЦДТ – автору фильма «Мир учителя 
Ксении Гариповой» (фильм об учителе 
ИЗО школы № 4 К.И. Гариповой, руково-
дитель проекта – Елена Берсенёва).

На втором месте – четырнадцатилетняя 
ученица Байновской школы Дарья Су-
шинских, автор фильма «Путь длиною в 
жизнь» (об учителе Байновской школы В.А. 
Перминовой, руководитель проекта – Ольга 
Соколова). Третье место присуждено тоже 
учащемуся Байновской школы – Дмитрию 
Мужикову, 12 лет, автору фильма «Вот 
какой учитель!» (об учителе физкультуры 
Байновской школы А.А. Боеве, руководи-

тель проекта – Ольга Соколова).
В целом конкурс показал большой 

интерес учащихся к видеодокументали-
стике. Школьники с интересом создают 
видеопортреты своих учителей. Уровень 
работ разный: от фотопрезентаций, со-
провождаемых музыкой, до фильмов с 
интервью и закадровым озвучиванием. 
Все работы подтверждают главную 
идею конкурса: профессия учителя 
– это высокая миссия.

Лучшие работы муниципального тура 
планируется показать на августовской 
конференции – большой аудитории пе-
дагогического сообщества. Призовые 
работы отправлены в Екатеринбург для 
участия в региональном этапе.

елена берСеНевА,  
педагог дополнительного образования ЦДТ.

26 аВгУСта исполнится 200 лет со дня 
исторической битвы русской и француз-
ской армий под Москвой близ села Бо-
родино. Победа в войне с наполеоном 
– великая дата для России. недавно в 
Байновской школе прошло мероприя-
тие, посвященное этому событию.

В актовом зале собрались юные гусары 
и леди, и все окунулись в мир той далекой 
и красивой эпохи. Школьники в наряд-
ных костюмах выступали на сцене, 
пели песни и декламировали стихи.

Каждое выступление было посвящено 
тем далеким годам, когда проходила 
эта война, а битва под Бородино стала 
решающей.

На концерте свое показательное вы-
ступление показали «богатыри» из во-
енно-патриотического клуба «Витязь». А 
затем праздник продолжился на улице. 
Для ребят была организована полоса 
препятствий со многими испытаниями. 
Современные гусары прыгали на «тарзан-
ке», преодолевали навесную переправу и 

веревочную сетку, а также соревновались 
в меткости. А для совсем юных гусаров и 
дам была организована эстафета.

Все испытания были пройдены с 
честью.

елена ПАСюКОвА.

Самую добрую, лучшую ме-
дицинскую сестру Костромину 
веру васильевну поздравляем с 
юбилеем!
Почетна эта дата и прекрасна,
И жизнь не прожита напрасно.
Гордимся, любим, 

поздравляем
И дружно все тебе желаем: 
Пусть радость сохраняется 

всегда
И жизнь продлится долгие 

года.
Семья Воробьевых.

26 июня исполнится 
1 год, как перестало 
биться сердце воробьева 
виктора Петровича.
Ты ушел навсегда, 
Не вернешься назад.

Ты ушел навсегда,
А на сердце – печаль.
Как тебя не хватает,
Плохо нам без тебя.
Почему так бывает 
Жестока судьба?

Земля тебе пухом и вечный 
покой.

Все, кто знал и помнит Виктора 
Петровича, помяните вместе с 
нами.

Жена, дети, внуки.
26 июня 2012 года 

исполнится 2 года, как 
нет с нами нашей до-
рогой мамы, бабушки, 
прабабушки Гурьевой 
вассы Андреевны.
Спи спокойно, любимая наша, 
Светлый образ твой свято 

храним. 
В безутешной печали земной
Любим, помним тебя и скорбим.

Все, кто знал и помнит Вассу 
Андреевну, помяните её вместе с 
нами.

Родные. 

Дрова сухие
Телефон – 8-905-802-77-67.ре

кл
ам

а

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые

 – 8-912-693-88-25.
Реклама

КуПлю 
картофель оптом и КРС по хорошей цене.

: 8-952-140-48-09, 8-904-165-82-33,  
8-906-810-05-33, 8-912-653-21-00.Реклама

Покупаем 

картофель, морковь
: 8-904-387-04-47, 8-965-539-77-97.
Реклама

Ре
кл

ам
а

Продаю 
фрезу, фронтальный  
погрузчик ПуН - 0,8 
: 8-902-443-80-19, 8-902-448-53-63.

иЗВещение
28 июня 2012 года созывается Дума городского округа Богданович для проведения четвертого заседания

учителями славится россия

современные гусары проходили испытания

Ф
от

о 
Ел

ен
ы

 П
ас

ю
ко

во
й.

сПорт

легкая атлетика
В Сухом Логу прошёл легкоатлетический 

пробег «Сухоложская десятка». В этих со-
ревнованиях участвовало 150 спортсменов 
из Екатеринбурга, Асбеста, Верхней Салды, 
Богдановича и других городов и поселков 
области.

Наш городской округ представляли Еле-
на Дёмина, Сергей Буньков (старший), 
Сергей Буньков (младший), Александр 
Коморников и Вячеслав Мелькин. В итоге 
в возрастной группе женщин 30-39 лет Еле-
на Демина стала победительницей.

  
Легкоатлетический пробег, посвящён-

ный Дню России, прошёл в посёлке Малы-

шева. В нем приняли участие и богдано-
вичские легкоатлеты, показавшие, кстати, 
отличный результат.

Так, в возрастной группе женщин 30-39 
лет первое место заняла Елена Демина, 
а в группе мужчин 40-49 лет Александр 
Коморников стал вторым. Сергей Бунь-
ков (младший) был признан победителем 
в абсолютном зачете.

ПляЖный ВОлейБОл
В Екатеринбурге прошёл I этап чемпи-

оната Свердловской области по пляжному 
волейболу среди ветеранов (40 лет и стар-
ше). Наш город на соревнованиях пред-
ставляла команда, в составе которой были 
Игорь Швецов и Владимир Чемодаков.

Такой быстро развивающийся вид спор-
та в Свердловской области, как пляжный 
волейбол, привлекает внимание не только 

зрителей, но и предпринимателей, глав 
муниципальных образований, готовых 
оборудовать площадки для одного из самых 
популярных видов спорта. С каждым годом 
больше становится новых команд, растёт 
их мастерство и профессионализм. Наши 
ребята за честь города выступают третий 
год подряд и показывают качественный 
волейбол, невзирая даже на возраст.

Команда Богдановича нынче оказала до-
стойное сопротивление командам-лидерам 
Свердловской области. Из восьми команд-
участников соревнований наша заняла 
почётное четвёртое место и набрала рей-
тинговые очки, позволяющие продолжить 
дальнейшие выступления в чемпионате 
Свердловской области. Второй тур пройдёт 
21-22 июля в Екатеринбурге.

владимир белОв,  
начальник отдела ФКиС.

галантные юные гусары из Байновской школы вместе со своими прекрасными дамами пригласили 
всех в путешествие по страницам истории.

елена демина – одна из первых  
в «сухоложской десятке»


